

Lange Nacht der Museen

SA 1.10.2011 / 18:00 – 1:00 / Ars Electronica Center, Urfahrner Herbstmarkt

(Linz, 27.9.2011) Am Samstag, 1. Oktober 2011, steht das Ars Electronica Center wieder ganz im Zeichen der langen Nacht der Museen, die heuer bereits zum 12. Mal stattfindet. Zwischen 18:00 und 1:00 Uhr stehen Schnupperführungen durch das Museum der Zukunft, ein Best-Of Deep Space mit dem Astrofotografen Dietmar Hager und Allerlei Wissenswertes rund um die OÖ Landeshauptstadt im Ausstellungszelt Linz Verändert am Urfahrner Herbstmarkt am Programm. Ein Ticket für den Eintritt in alle teilnehmenden Museen kostet 13 Euro, eine ermäßigte Eintrittskarte 11 Euro.

Lange Nacht der Museen im Ars Electronica Center

Schnupperführung / 18:00–23:30 / jede halbe Stunde / Dauer 25 Minuten

Zu Beginn der Führung erhalten BesucherInnen einen kurzen Überblick über die Geschichte von Ars Electronica sowie das Museum der Zukunft. Im Anschluss folgt ein zwanzigminütiger Rundgang durch einzelne Ausstellungsbereiche des Ars Electronica. Vielleicht führt die Erkundungstour durch die GeoCity, einen interaktiven Erlebnisraum, wo komplexe Daten über unsere Welt auf spielerischer Weise erfahrbar gemacht werden und nebenbei ein neuer Blick auf den Linzer Lebensraum ermöglicht wird. Oder durch die Main Gallery wo die japanische Roboter-Robbe Paro, leistungsstarke Mikroskope oder ein Labor zum Pflanzen-Klonen warten. Möglicherweise erfahren Sie aber auch in der Ausstellung „Wovon Maschinen träumen“ von dem steirischen Bauern Franz Gsellmann der an über 23 Jahre lang an der Konstruktion seiner sogenannten „Weltmaschine“ arbeitete.

Best of Deep Space / 18:00–23:30 / jede halbe Stunde / Dauer 25 Minuten

Ob eine 3-D Reise durch das gesamte uns bekannte Universum mit dem Astrofotografen Dietmar Hager, ein Spaziergang durch das Theben der alten Ägypter oder hochaufgelöste Fotos aus der Welt der Kunst oder des Extremsports – optische Leckerbissen erwarten BesucherInnen des „Best of Deep Space“ wo acht 1080p Projektoren gestochen scharfe Bilder auf Wand und Boden werfen. Im Format 16 mal 9 Meter.

Ausstellungszelt LINZ VERÄNDERT am Urfahrner Herbstmarkt / 10:00 – 1:00

71.524 BesucherInnen verzeichnete das Ausstellungszelt LINZ VERÄNDERT beim Urfahrner Frühjahrsmarkt von 30. April bis 8. Mai 2011. Im Rahmen des Urfahrner Herbstmarktes öffnet das LINZ VERÄNDERT-Zelt wieder seine Pforten. Während der Langen Nacht der Museen besteht für BesucherInnen bis 01:00 Uhr die Gelegenheit, sich auf einen ebenso unterhaltsamen wie aufschlussreichen Linz-Trip zu begeben. Verschiedene interaktive Stationen weisen dabei den Weg durch die Geschichte, Gegenwart und Zukunft der Landeshauptstadt.

Lange Nacht der Museen: <http://langenacht1.orf.at/allgemeine-infos/>

Ars Electronica Center: <http://www.aec.at/center/de/>